
 

 

Chères Saint-Florentaises, Chers Saint-Florentais, 

 

Le premier trimestre vient de s’écouler. Comme le temps passe vite !  Premier 

trimestre synonyme de chasse aux subventions pour pouvoir réaliser les projets de 

l’année à savoir :  

 La réfection du mur de la cantine avec mise aux normes du système 

d’aération, isolation et changement d’huisseries.  

 Le mur séparant l’Espace Sologne à l’ancienne menuiserie sera quant à lui 

refait, celui-ci montrant des signes de faiblesse.  

 Des travaux seront effectués au niveau de la lagune. L’armoire électrique sera 

remise aux normes et un système de comptage du volume d’eau usée pouvant 

partir dans la nature en cas de coupure électrique ou d’inondation sera mis 

en place (système imposé par la réglementation). 

 Nous poursuivrons avec CAP Loiret l’étude sur notre réseau d’eau afin de 

résoudre les anomalies.  

 Suite à de nombreuses dégradations, des travaux de voirie seront nécessaires 

même si, notre budget n’est pas extensible. 

 Rue des Affilards des compteurs ont été installés l’été dernier, la vitesse 

MOYENNE est de 70 km/h pour 50… Autrement dit : vitesse excessive 

dans les 2 sens. Nous travaillons donc avec la DRD sur le sujet et, mi-avril 

une signalétique sera mise en place pour essayer d’endiguer ce problème.       

 Conjointement avec le corps enseignant et la commission des travaux, l’année 

2024 sera quant à elle une année de préparation, d’étude de faisabilité de 

réhabilitation, d’extension de l’école. Montage des dossiers techniques et 

administratifs afin de trouver les subventions pour mener à bien ce projet. 

Un projet d’envergure pour un village comme le nôtre dont les travaux ne 

pourraient débuter qu’à l’horizon 2025 car ce travail incontournable est 

indispensable et impératif pour que le Conseil Municipal puisse en faire 

l’étude et l’acceptation. 

A votre écoute et au service de Saint Florent le Jeune. 

 

Jean-Claude BADAIRE 

Maire de SAINT-FLORENT-LE-JEUNE 
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Mais que se passe-t-il dans notre village pour 

qu’un lapin s’installe au bord de l’étang et que 

des œufs soient pondus un peu partout ? 

 

 

DU NOUVEAU DANS LE VILLAGE ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          Et bien juste quelques bénévoles  

           qui ont remonté les manches ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

  

 

 

 
 

 

 

                                                                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

AVRIL-MAI-JUIN 



Le dépôt des déchets verts sera ouvert d’Avril à Décembre  

Le premier samedi de chaque mois 

Seuls les résidus de tonte et les tailles de haies seront admis ! 

Philippe et Thibault auront la charge de tout contrôler.  

IMAGES DU TRIMESTRE PRÉCÉDENT 
Vœux du Maire – Réunion SICTOM - Dégradation de la voirie - récompense des maisons 

fleuries - AG du comité des fêtes - incendie à la Supplissonnière – coupures de courant  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LE VOYAGE D’UN DOSSIER D’URBANISME 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EN PARLANT DE VOYAGE ! 

Après un périple de 10 ans sur le territoire, et une halte d’une année à Saint-

Florent-le-Jeune, Eugène a retrouvé son foyer le Samedi 23 Mars 2024 à 

Sully-sur-Loire, lors de la dernière assemblée générale du Marathon de 

l’Espoir ! 

 

 

 

 

1-Vous préparez votre dossier et 

le déposez à la mairie 

2-La secrétaire de mairie 

enregistre le dossier et le 

transmet au service 

urbanisme 

3-Le service urbanisme et le SDIS45 : 

- Vérifie la complétude du dossier  

- Assure l’examen technique du dossier  

- Rédige le projet de décision 

4-Transmission du projet 

de décision au Maire pour 

signature 

5-La Mairie vous transmet 

l’avis signé  

(Favorable ou défavorable) 

Virginie notre 

enseignante en 

plein effort ! 

C’est parti ! Enfin fini ! 


